

Le groupe interprétera les incontournables de Wayne Shorter : *Witch Hunt*, *Infant Eyes*, *Juju*, *Oriental Folk Song*, *Mahjong*, *Speak No Evil* ainsi que certaines de ses pièces plus avant-gardistes et moins connues, issues de sa collaboration avec Miles Davis.

The group will perform essential works by Wayne Shorter: *Witch Hunt*, *Infant Eyes*, *Juju*, *Oriental Folk Song*, *Mahjong*, *Speak No Evil* as well as some of his more avant-garde and lesser-known pieces resulting from his collaboration with Miles Davis.

Concert présenté sans entracte /
Concert presented without intermission

SALLEBOURGIE.CA
BOURGIEHALL.CA
514-285-2000, OPTION 4

ARTE MUSICA

En résidence au Musée des beaux-arts de Montréal depuis 2008, la Fondation a comme mission le développement de la programmation musicale du Musée.

The mission of Arte Musica, in residence at the Montreal Museum of Fine Arts since 2008, is to fill the Museum with music.

Pierre Bourgie, président
Isolde Lagacé, directrice générale et artistique

Pavillon Claire et Marc Bourgie
Musée des beaux-arts de Montréal – 1339, rue Sherbrooke Ouest

Suivez-nous sur / Follow us on:



Abonnez-vous à notre infolettre :
sallebourgie.ca/infolettre

Subscribe to our newsletter:
bourgiehall.ca/newsletter

Le Musée des beaux-arts de Montréal et la Fondation Arte Musica tiennent à souligner la contribution exceptionnelle d'un donateur anonyme en hommage à la famille Bloch-Bauer.

The Montreal Museum of Fine Arts and the Arte Musica Foundation would like to acknowledge the exceptional support received from an anonymous donor in honour of the Bloch-Bauer Family.

Partenaire média
Media partner
LE DEVOIR

Présenté par
Presented by


ARTE MUSICA
8^e saison

18
19

Salle
Bourgie
MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE MONTRÉAL

M
MUSÉE DES
BEAUX-ARTS
MONTRÉAL

SPEAK NO EVIL - HOMMAGE À WAYNE SHORTER

André Leroux saxophones soprano et alto
Lex French trompette
François Bourassa piano
Rémi-Jean Leblanc basse
Kevin Warren batterie



ANDRÉ LEROUX

André Leroux a eu comme premier réflexe de contacter son ami de longue date François Bourassa, avec qui il joue en duo et quartet depuis 1996. Ensemble, ils ont eu la chance d'assurer à plusieurs reprises la première partie du groupe de Wayne Shorter dans le cadre de nombreux festivals de jazz canadiens. La rencontre avec cette légende vivante a été déterminante dans leur cheminement artistique. D'un commun accord, ils ont complété leur formation avec trois jeunes musiciens de l'élite jazzistique montréalaise. L'unité rythmique, d'une complicité inébranlable, est formée de Kevin Warren et de Rémi-Jean Leblanc. Ces derniers savent bien respecter le style original du compositeur tout en l'adaptant au goût d'aujourd'hui. Enfin, c'est le trompettiste surdoué néo-zélandais Lex French, coup de cœur d'André, qui reprend le rôle du fameux Freddie Hubbard au sein du Quintette.

André Leroux's initial thought was to contact his long-time friend François Bourassa, with whom he has been playing in duet and quartet since 1996. Together, they enjoyed several opportunities to provide the opening act for Wayne Shorter's band at various Canadian jazz festivals. Their encounters with this living legend have proven to be a decisive influence on their artistic journey. By mutual agreement, the Quintet's membership was completed with the addition of three young musicians from Montreal's jazz elite. The group's unshakably cohesive rhythm section is made up of Kevin Warren and Rémi-Jean Leblanc, both mindful of respecting the composer's original style while expertly adapting it to a contemporary aesthetic. Finally, gifted New Zealand trumpeter Lex French, who is among André's favourite performers, takes on the role of the famous Freddie Hubbard within this Quintet.

CALENDRIER 18 • 19

AVRIL

VENDREDI 26 19 h 30

Garrick Ohlsson, piano
Intégrale de l'œuvre pour piano de Brahms -
Concert II

DIMANCHE 28 14 h

Intégrale des cantates de Bach - An 5
Les Boréades
Chœur St-Laurent
Philippe Bourque, chef

MAI

MARDI 7 19 h 30

Gabriela Montero, piano
Chostakovitch, C. Coreia, G. Montero et Schumann

MERCREDI 8 19 h 30

La résolution d'aimer
Nouvel Ensemble Moderne (NEM)
Mary-Elizabeth Brown, violon
Lorraine Vaillancourt, chef

VENDREDI 10 18 h 30

M. et Mme Schumann
Musiciens de l'OSM
Œuvres de Robert et Clara Schumann

PROCHAIN CONCERT 5 À 7 JAZZ

JEUDI 9 MAI 18 h

Y2
Yannick Rieu, saxophone soprano
Yves Léveillé, piano

Billets et programmation complète

SALLEBOURGIE.CA
514-285-2000